

中国科技核心期刊 (中国科技论文统计源期刊)

美国《化学文摘》(CA)收录

荷兰《医学文摘》(EMBASE)收录

荷兰Scopus数据库收录

波兰《哥白尼索引》(IC)收录

美国《乌利希期刊指南》(UPD)收录

中国生物医学文献数据库收录

万方数据—数字化期刊群全文收录

中文科技期刊数据库全文收录

中国学术期刊网络出版总库全文收录

中国科学院科技期刊开放获取平台收录

ISSN 2095-1264

CN 43-1507/R

CODEN ZYHAE8

肿瘤药学[®]

ZHONG LIU YAO XUE

2017年8月第7卷第4期 (双月刊)

ANTI-
TUMOR
PHARMACY

Volume 7 Number 4

August 2017



www.zgzyx.com

ISSN 2095-1264



9 772095 126170

湖南省卫生和计划生育委员会主管
湖南省肿瘤医院主办
中国抗癌协会系列期刊



4
2017

主管:
湖南省卫生和计划生育委员会

主办:
湖南省肿瘤医院

学术顾问:
孙燕 周宏灏 甄永苏
韩锐 胥彬 王肇炎
姜文国(英国)
张建亭(美国)

编委会主任:
刘湘国

名誉主编:
周宏灏

主编:
任华益

编辑部主任:
任华益

本期编辑:
霍治 王念 李征

统计学编辑:
张磊

网络编辑:
茹璟

英文审校:
韩梅 王娟

广告发行:
伍奕 李冰

出版:
《肿瘤药学》编辑部

国内发行:
湖南省邮政报刊发行局

邮发代号:
42-391

国外发行:
中国国际图书贸易集团有限公司
(北京399信箱, 100048)

目录

● 综述 ●

- 转录因子Snail在肺癌中的作用及其机制的研究进展
.....马安迪, 肖玲, 罗媚, 等 385
- 拉米夫定联合恩替卡韦治疗原发性肝癌相关HBV再激活的效果及
安全性研究进展
.....谢荣慧, 桂琳, 黄琼, 等 391

● 基础研究 ●

- 异丙酰基为桥合成白杨素氨基酸衍生物及其抗癌活性研究
.....刘容芳, 何军, 沈洪秀, 等 395
- siRNA-DAD1联合人参皂苷Rh2对肝癌SMMC-7721细胞增殖和凋
亡的影响
.....罗良, 师振予, 陈晨, 等 401
- 多功能Exosome在卵巢癌靶向治疗中的作用及临床意义
.....岳艳, 王小波, 李进, 等 406
- Ang II对裸鼠肝癌细胞皮下移植瘤VEGF、TGF- β 1与MMP-
9 mRNA表达的影响
.....咸会波, 邢雪, 李杨, 等 412
- 宫颈癌患者 β -Catenin、Vimentin、Ezrin及P63水平与临床病理特
征及预后的关系
.....郑小妹, 李伟宏, 吴丹梅, 等 416

● 临床研究 ●

- 深部热疗联合腔内灌注化疗对恶性胸腹水患者疗效及生活质量的
影响
.....周云凤, 廖新民, 刘洋, 等 421
- TPS1/TPF新辅助化疗治疗局部晚期鼻咽癌的近期疗效分析
.....韩亚骞, 何倩, 刘峰, 等 425
- 康艾注射液对非小细胞肺癌患者细胞、体液及红细胞免疫状态的
影响研究
.....符少娘, 林青, 杨威, 等 431
- 血管瘤剥除术与介入栓塞治疗肝海绵状血管瘤的疗效比较研究
.....买买提居马·对先, 阿力木江·阿布力米提, 艾尔哈提·胡赛, 等 436

国外代号:

BM2809

中国标准连续出版物号:

ISSN 2095-1264

CN 43-1507/R

商标注册证号:

6125707

印刷:

长沙岳峰印务有限公司

邮购:

《肿瘤药学》编辑部(长沙市岳麓区咸嘉湖路582号湖南省肿瘤医院,邮编:410013)

(本刊发行部全年办理补订手续)

电话:

0731-89762609

传真:

0731-88651695

网址:

http://www.zgzlyx.com

邮箱:

zgzlyx2011@126.com

定价:

每本10元,全年60元

出版日期:

2017年8月28日

期刊基本参数:

CN43-1507/R*2011*B*A4*128*

ZH*P*¥10.00*26*2017-08

本刊版权归《肿瘤药学》编辑部所有,如有印刷质量问题请向编辑部申请更换。

复方聚乙二醇电解质散联合腹部按摩预防肺癌患者顺铂化疗所致便秘的效果研究

..... 林小平, 谌永毅, 张永昌, 等 441

小剂量紫杉醇联合卡铂治疗晚期宫颈癌的疗效及安全性分析

古力加汗·艾尔肯, 左合拉古丽·木塔力甫, 董志红, 等 446

急性髓系白血病患者化疗后预防畸形肝损伤的药物治疗效果分析

..... 张洪为, 冯林, 杭永伦, 等 451

右美托咪定对腹腔镜辅助胃癌根治术患者炎症因子的影响

..... 朱志德, 李经毅, 朱文斌, 等 455

复方苦参注射液联合常规化疗对复发性非小细胞肺癌的疗效分析

..... 刘岩, 罗贻雪, 王梅芳, 等 460

西妥昔单抗联合新辅助放化疗对RAS野生型局部晚期直肠癌的疗效评估

..... 杨晓琳, 殷先利, 郭戈杨, 等 464

新辅助化疗ET方案联合扩张皮瓣对局限性晚期乳腺癌根治术患者的影响

..... 孙达统, 王琳, 曾爱辉, 等 470

Livin和p27在人牙龈癌发生发展中的作用机制研究

..... 王敬, 许莹莹, 霍峰, 等 475

●临床交流●

T细胞亚群及其细胞因子与原发性肝癌及其预后的相关性分析

..... 姚芳, 邢舴, 奥敦托娅, 等 479

磁共振弥散加权成像在肝脏恶性肿瘤疗效评估中的应用研究

..... 王飞, 刘杰, 谭大林, 等 483

GDP化疗方案在淋巴瘤患者中的疗效观察及对生存期的影响研究

..... 曾庆芳, 李韶今, 曾红学, 等 488

PTTG1蛋白表达与骨肉瘤患者临床病理特征及预后的相关性

..... 曾国庆, 陈爱宝, 穆继宏, 等 493

核磁弥散加权成像及表面扩张系数在乳腺肿瘤良恶性鉴别诊断中的应用

..... 谭大林, 王飞, 刘杰, 等 499

●药事服务●

某肿瘤医院PIVAS工作中的差错分析及解决方法

..... 李丰夷, 胡晓杰, 龙明辉, 等 504

结直肠癌患者发生奥沙利铂过敏反应的临床特点分析

..... 朱秋燕, 王颖怡, 刘小林, 等 509

ANTI-TUMOR PHARMACY

Bimonthly

Established in February 2011

Volume 7 Number 4 August 2017

Administrative Office:

Health and Family Planning Commission of Hunan Province

Sponsored by:

Hunan Cancer Hospital

Academic Advisor:

SUN Yan, ZHOU Honghao, ZHEN Yongsu, HAN Rui, XU Bin, WANG Zhaoyan, JIANG Wenguo(United Kingdom), ZHANG Jianting(USA)

Chief of Editorial Board:

LIU Xiangguo

Honorary Editor:

ZHOU Honghao

Editor in Chief:

REN Huayi

Director of Editorial Department:

REN Huayi

Editors of This Issue:

HUO Zhi, WANG Nian, LI Zheng

Editor of Statistics:

ZHANG Lei

Editor of Website:

RU Jing

English Editors:

HAN Mei, WANG Juan

Advertisement and Distribution

Department:

WU Yi, LI Bing

Publication:

Editorial Department of Anti-tumor Pharmacy

Domestic Distributor:

Hunan Bureau for Distribution of Newspaper and Periodicals

Code No.

42-391

CONTENTS

● Review ●

Advances in the Study of the Role and Mechanism of Transcription Factor Snail in Lung Cancer MA Andi, XIAO Ling, LUO Mei, et al. 385

The Study Progress of Lamivudine and Entecavir for the Treatment of Patients with HBV Reactivation of Primary Hepatocellular Carcinoma (HCC) XIE Ronghui, GUI Lin, HUANG Qiong, et al. 391

● Basic Research ●

Anti-tumor Activity of Chrysin Amino Acids Derivatives Bridged by Isopropionyl LIU Rongfang, HE Jun, SHEN Hongxiu, et al. 395

The Effect of Interference with DAD1 siRNA Combined with Ginsenoside Rh2 on Proliferation and Apoptosis of Hepatocellular Carcinoma SMMC-7721 Cell Line LUO Liang, SHI Zhenyu, CHEN Chen, et al. 401

An Experimental Study on the Construction of Multifunctional Exosome for Treatment of Ovarian Cancer YUE Yan, WANG Xiaobo, LI Jin, et al. 406

Influence of Ang II on mRNA Expressions of VEGF, TGF- β 1, and MMP-9 in Subcutaneous Hepatoma Cells of Nude Mice XIAN Huibo, Xing Xue, LI Yang, et al. 412

The Relationship of Clinical Pathologic Features with the Prognosis and Levels of β -Catenin, Vimentin, Ezrin and P63 in Patients with Cervical Cancer ... ZHENG Xiaomei, LI Weihong, WU Danmei, et al. 416

● Clinical Research ●

Effect of Deep Hyperthermia Combined with Intracavitary Chemotherapy on the Efficacy and Life Quality of Patients with Malignant Pleural Effusion ZHOU Yunfeng, LIAO Xinmin, LIU Yang, et al. 421

A Study of TPS1 and TPF Neoadjuvant Chemotherapy on Curative Effect for Treatment of Patients with Locally Advanced Nasopharyngeal Carcinoma HAN Yaqian, HE Qian, LIU Feng, et al. 425

Efficacy Study on Kang' ai Injection for the State of Cellular Immunity, Humoral Immunity, and Erythrocyte Immunity of Patients with Non-small Cell Lung Cancer FU Shaoniang, LIN Qing, YANG Wei, et al. 431

Comparative Study on Curative Effect of Hemangioma Stripping and Interventional Embolization for Hepatic Cavernous Hemangioma Patients ... MAIMAITIJUMA Duixian, ALIMUJIANG Abulimiti, AI ERHATI Husai, et al. 436

Preventive Effect of Compound Polyethylene Glycol Electrolyte Powder Combined with Abdominal Massage on Cisplatin-induced Constipation of Lung Cancer Patients LIN Xiaoping, CHEN Yongyi, ZHANG Yongchang, et al. 441

Overseas Distributor:

China International Book Trading Corporation (P.O. Box 399, Beijing, 100048, China)

Code No.

BM2809

ISSN: 2095-1264

CN: 43-1507/R

Trademark Registration:

6125707

Printing:

Changsha Yuefeng Printing Co., Ltd

Post Address:

Editorial Department of Anti-tumor Pharmacy (No.582 Xianjiahu Road, Changsha, Hunan, China, 410013)

Tel: (86-731)8976 2609

Fax: (86-731)8865 1695

http: //www.zgzlyx.com

E-mail: zgzlyx2011@126.com

Price: ¥10.00

Publishing Date:

August 28, 2017

Basic Information of the Journal:

CN43-1507/R*2011*B*A4*128*ZH*P*

¥10.00*26*2017-08

Curative Effects and Safety of Low Dose Paclitaxel Combined with Carboplatin on Patients with Advanced Cervical Cancer ··· GULIJIAHAN Aierken, ZUOHELAGULI Mutalifu, DONG Zhihong, et al.	446
Clinical Effect of Compound Glycyrrhizic Acid Monoammonium in Prevention of Liver Injury in Patients with Acute Myeloid Leukemia ·········· ZHANG Hongwei, FENG Lin, HANG Yonglun, et al.	451
Effects of Dexmedetomidine on Inflammatory Factors of Patients with Radical Gastrectomy ··· ZHU Zhide, LI Jingyi, ZHU Wenbin, et al.	455
Effects of Compound Kushen Injection Combined with Routine Chemotherapy on Patients with Recurrent Non-small Cell Lung Cancer ·········· LIU Yan, LUO Yixue, WANG Meifang, et al.	460
A Study on Cetuximab Combined with Neoadjuvant Chemoradiotherapy for Treatment of Patients with Wild-type RAS Local Advanced Rectal Cancer········· YANG Xiaolin, YIN Xianli, GUO Geyang, et al.	464
Influence of Neoadjuvant Chemotherapy Combined with Expanded Skin Flap on Curative Effect and Life Quality of Patients with Localized Advanced Breast Cancer after Radical Operation ·········· SUN Datong, WANG Lin, ZENG Aihui, et al.	470
A Study on Mechanism of Livin and p27 Protein in the Development of Human Gingival Carcinoma ·········· WANG Jing, XU Yingying, HUO Feng, et al.	475
●Clinical Communication●	
Correlation Analysis between T Lymphocyte Subsets together with its Cytokines and the Clinical Prognosis of Patients with Primary Hepatic Carcinoma ········ YAO Fang, XING Ze, AODUNTUOYA, et al.	479
The Application of Magnetic Resonance Diffusion Weighted Imaging in Evaluating the Curative Effects in Treatment of Patients with Malignant Liver Tumor········· WANG Fei, LIU Jie, TAN Dalin, et al.	483
The GDP Chemotherapy Regimens in Patients with Lymphoma Study the Influence of Clinical Observation and Animal Survival ·········· ZENG Qingfang, LI Shaojin, ZENG Hongxue, et al.	488
Correlation Analysis of PTTG1 Protein Expression with the Clinical Features and Prognosis of Osteosarcoma ·········· ZENG Guoqing, CHEN Aibao, MU Jihong, et al.	493
The Application Value of Magnetic Diffusion Weighted Imaging and Apparent Diffusion Coefficient in the Differential Diagnosis of Benign and Malignant Breast Tumors ·········· TAN Dalin, WANG Fei, LIU Jie, et al.	499
●Pharmaceutical Service●	
Error Analysis and Solution Methods of PIVAS in a Cancer Hospital ·········· LI Fengyi, HU Xiaojie, LONG Minghui, et al.	504
Clinical Analysis of Hypersensitivity Reactions to Oxaliplatin in Patients with Colorectal Cancer ·········· ZHU Qiuyan, WANG Yingyi, LIU Xiaolin, et al.	509

· 特别声明 ·

本刊作者文责自负,稿件一经采用,该文的复制权、发行权、信息网络传播权、汇编权等相关权利视为自动转让给本刊。本刊有权将上述权利转授给收录本刊的数据库,如作者不同意文章被转录,请来稿时注明,本刊将做适当处理。